
A C T I V I D A D E S 

Nueva organización 
de Club de Ritmo 

El (lia 10 de Jun io de 1958. es ya una 
fecha memorab le que se i nco rpo ra a l 
historial de C l u b de R i tmo , por el acuer-
do tomado en la Reun ión genera l de 
socios, ce lebrada en este dia. 

En esta t r ascenden ta l r e u n i ó n que 
tuvo lugar en un a m b i e n t e esp lendoroso , 
asistieron u n m u y crec ido n ú m e r o de 
socios, fac tor que nos demues t ra la 
importancia e interés desper tado por el 
apartado n.® 4 de la convoca to r ia que 
decía: Propuesta y aprobación de la nueva 
orjonizoción de la Sociedad. 

Esta propuesta , p resentada y l abo rada 
por los m i e m b r o s de la ac tua l Jun ta 
Directiva, en r e s u m e n , era la fus ión con 
la veterana soc iedad Cas ino de Grano-
llers, que fue creada hace más de 75 
añiis. 

El pres idente señor C luse l la expuso 
la propuesta y remarcó la i m p o r t a n c i a 
que tenia para el f u t u r o de C l u b de 
Ritmo; hubo numerosas i n te rvenc iones 
de varios socios que seña laron aclaracio-
nes a la m i s m a con f ina agudeza de 
puntos v i ta les y de aprec iac iones sobre 
este t rascendental acuerdo que se debat ia. 

Entre los señores socios que in te rv i -
nieron, seña laremos ent re e l los a los 
señores Val ls , Bnñue l , Canal , R ión, P u i g 
y varios d i rec t i vos . 

Después de estas i n t e r venc iones se 
pasó la p ropues ta a votac ión s iendo 
aprobada por una mayor ia m u y cons ide-
rable. 

* * * 

Mi in tenc ión a esta nueva organiioción de 
le Sociedad, como decia la convoca to r ia , 
es hacer una breve y esquemát ica histo-
ria del porqué se ha l legado a esta nueva 
propuesta, sólo con el modesto p ropós i to 
de cont r ibu i r como socio que es t ima a la 
sociedad por su pasado, por el presente 
y para el f u tu ro . 

En p r imer lugar seña lo que más que 
lueva organización, e l acuerdo tomado es 
sencil lamente camb io de local socia l , ya 
que el desar ro l lo de la soc iedad no se 
apartará en nada de lo que ha ven ido 
realizando en el t ranscu rso de los años , 
la propagación de la mús ica de jazz y la 
de celebrar actos recreat ivos y cu l tu ra les . 

Nació nuest ro C lub por los años 1933-
¡34 y 35, con el n o m b r e de Jazz-Club, con 
el propósito de p ropagar exc l us i vamen te 
la música de jazz. A l p r i n c i p i o f u e r o n 
Unos cuantos, los cuales aco rda ron ins ta-
larse en el cén t r i co Café Comerc ia l , y 

a d q u i r i e r o n una rad iog ramo la y como es 
na tu ra l d iversos d iscos; esta ac t i v idad 
era ún ica; después, además de a lgunos 
conc ie r tos real izados por u n con jun to de 
mús icos entus iastas con el n o m b r e de la 
en t i dad , se empezó, de vez en cuando a 
ce lebrar a lgunos bai les para sus socios y 
fami l i a res . Este desarro l lo du ró hasta el 
año 1936-37. E l p r i m e r p res idente fue e l 
señor M a n u e l Est rada. 

Cesaron las ac t iv idades hasta que a 
f ina les de l 39 y 40, se reanuda ron de 
nuevo , si b ien se camb ió el n o m b r e de 
Jazz-Club por el actua l de C lub de R i tmo , 
ins ta lándose de nuevo en el m i smo loca l 
de l p r i nc i p i o . A u m e n t a r o n los socios y 
con e l lo la ac t i v idad , desv iando la socie-
dad sus p r i nc i p i os , o sea i nv i r t i ó los 
t é rm inos rea l i zando más sesiones de 
bai le, si b ien c o n t i n u ó conservando la 
esencia por el cua l se creó: la propasación 
de la música de jazz. 

Fue a u m e n t a n d o el n ú m e r o de socios 
y el local se hizo pequeño acordando 
ins ta larse en el l oca l d e n o m i n a d o Cala 
Si la, más g rande , pero que no reun ia las 
cond ic iones de decorac ión , p rueba de 
e l lo es que du ran te la pres idenc ia de l 
señor Da lmau , se tenían que real izar 
decorac iones c o n t i n u a m e n t e qué, po r 
c ier to , eran un a l ic iente para los as iduos 
concur ren tes . 

S igu ió a u m e n t a n d o el número de socios 
y du ran te la pres idenc ia del señor Cana l , 
en que se creó la enseñanza de mús ica 
en f o r m a g ra tu i ta para los h i jos de los 
asociados, además, t uvo que acordarse la 
adm is i ón de sccios por t u rno , ya que el 
loca l se había hecho pequeño. M o t i v o 
por el cua l el p rop ie ta r io señor Parel lada, 
ante el p rob lema que se presentaba, se 
dec id ió a rea l izar obras para que el loca l 
reun ie ra unas cond ic iones más amp l ias 
y de más comod idad , cosa que en par te 
se cons igu ió y que man tuvo la i l us ión de 
d i rec t i vos y socios en genera l , pero que 
una vez conc lu idas no reso lv ie ron el 
p rob lema , ya que cada vez se nos demos-
t raba que la re forma había s ido insuf i -
c iente en casi todos los aspectos, cosa 
que f renaba la marcha ascendente de la 
soc iedad, que tenia más necesidades en 
real izar d ive rs idad de actos recreat ivos y 
cu l tu ra les , que señalaban sus reg la-
men tos . 

Deb ido a esta marcha ascendente en 
el año 1955, du ran te la pres idenc ia de l 
señor Pu ig , en Reun ión genera l se acor -
dó crear un fondo dest inado a un nuevo 
local . Han pasado tres años y después de 
d iversos i n ten tos para l levar este anhe lo 
y necesidad de l C lub , se ha l legado hasta 
esta p ropues ta l abo rada por la ac tua l 
Junta y aprobada, que es la fus ión con e l 
Casino de Grano l le rs , en t i dad que posee 
en p rop iedad un local espacioso, con u n 
j a r d í n adm i rab l e , en el c u a l con jun ta -
mente se pod rán real izar mú l t i p l es act i -
v idades cu l tu ra les y recreat ivas y en t re 
e l las la de: la propagación de la música de 
jazz. 

No dudo que este t rascendenta l acuer-
do será apoyado mora l y ma te r i a lmen te 
por todos los socios, ya que con el m i smo 
se v i s l u m b r a n unas perspect ivas i n m e -
jorab les para el Casino, para el C l u b y 
para Grano l le rs , que, para su engrande-
c im ien to , en todos los aspectos, prec isa 
la co laborac ión de todos los g rano l l e -
renses. 

Reunión en el Casino 
El m i s m o dia y a la m isma hora , en el 

Casino de Grano l l e r s , t uvo lugar una 
Reun ión de socios acc ionis tas, en la que 
t amb ién se acordó la propuesta presen-
tada por su Junta D i rec t i va , de fus ionarse 
con C lub de R i tmo . 

Casino de Granollers 
y Club de Ritmo 

Desde el pasado dia 15 de j un i o , se van 
ce lebrando las sesiones de bai le y actos 
recreat ivos en f o r m a c o n j u n t a por d ichas 
ent idades. 

E n el amp l i o y magn i f i co ja rd ín se ce-
l eb ra ron las verbenas de San Juan y San 
Pedro ; en la p r ime ra ac tua ron las orques-
tas Iber ia y Selecc ión, y en la segunda 
Jaime M i ra l l es y su orquesta y además, 
a t racc iones. 

En estas popu la res y t rad ic iona les ver -
benas la as is tenc ia fue m u y numerosa . 

Campeonato de tenis de mesa 
Se están l l evando a t é rm ino los prepa-

ra t i vos para ce lebrar un campeona to so-
c ia l de ten is de mesa que m u y en breve 
se in ic ia rá . 

E n e l m i smo se en t regarán val iosas 
copas y t rofeos a los par t i c ipan tes . 

Todos los que deseen tomar par te en él . 
deben real izar su insc r ipc ión al delegado 
señor Pons. 

Sesión de cine 
El p r ó x i m o día 17 de j u l i o , se ce lebrará 

la p r i m e r a sesión de C i n e - C l u b , con la 
p royecc ión de la pe l ícn la de René Cla i r 
«El s i lenc io es oro» y además dos pelí-
cu las cortas. 

T R O M B O N 

Lea cada mes la revista 

« C l u b de Ritmo» 
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